

せんだん

西部小4つのだから
大きなたごえ 元気なあいさつ
すなおな心 つなぐ心

天気にも味方してもらった遠足

7日は2年ぶりの遠足。この日は何としても実施したいと、皆が思いながら当日を迎えたのでした。しかし、朝目が覚めると雨。子ども達は目覚めたらすぐに空を見上げ、遠足はどうなるのだろうと心配したことでしょう。まさかの雨にこちらもびっくりしましたが、天気予報では雨が上がるとのこと。ここはメール配信をして、実施をお知らせした方がよいと教頭先生と相談し、早朝のメールとなった次第です。

2時間目の1年生を迎える会では、集会委員会の皆さんが企画・運営を担ってくれました。歓迎の歌やゲーム、6年生が1年生の名前を呼んで返事をするなど、1年生をお祝いする雰囲気にあふれていました。1年生はちょっぴり緊張しながらも、6年生のおかげで笑顔が次第に増えていきました。元気に返事が出来ていましたね。

会の後はすぐに出発する予定でしたが、雨が長引き、30分ほど出発を延ばすことにしました。雨に備え、傘持参で歩くことにしたところ、持ってきていない子ども達がなんと50人！これは、貸出ができないのではと思ったのですが、学校中の傘を集めると、ちょうどその数が奇跡的にあったのでした。傘をもち、無事に公園に出発することが出来ました。途中ちょっと雨がぱらつきましたが、公園到着後はすっかり雨が上がっていました。短い滞在時間となりましたが、手作りのお弁当を班ごとに食べ、誰もいない公園で子ども達は思い切り遊んでいました。こんなに実施を迷った年はそうそうありませんでしたが、思い切ってやってよかったと子ども達の顔を見ながら感じました。子ども達だけでなく、大人も皆願った遠足。公園から帰るころは、すっかり晴れ模様。子ども達の心も満足だったことでしょう。今年の遠足は天気が味方してくれました！



読書集会



ケムケムさんをお招きしての読書集会を行いました。これから始まる読み聞かせを楽しみにしている子ども達です。

図書委員会さんも初めての集会主催となりましたね。ありがとう！

ケムケムさんの名前には、「縁の下の力持ちになりたい」という願いがこめられているそうです。読書の楽しさを知って欲しいとの思いや、戦争の悲惨さを伝えたいとの思いから、ボランティアで続けてくださっています。

何と最高齢は、89歳の梅崎さん。先日の集会時には、コロナ感染防止のための自作のビニールカーテン一式を、持参くださっていました。長い棒に、きれいに留め金が設置されていたことに驚くと、71歳まで現役の大工をされていたとのことでした。

子ども達に、ご夫婦でお見えの吉井様を紹介するときに、吉井さんの何と紹介すればよいのでしょうかと佐藤様が訪ねられると、「夫」「だんなさん」という声に混じり「パートナー」という言葉が聞こえてきました。すかさず「そうですね、パートナーの吉井さんです。」と紹介されました。ジェンダーフリーは、子ども達にはもう当たり前ようです。

古事記を素話でされる佐藤さん、美しい声の持ち主今泉さん、スーパーお母さん今村さんなど多彩な皆さんです。12回の読み聞かせが楽しみです。

6月の主な行事予定

日	曜	主な行事
1	火	
2	水	
3	木	プール開き
4	金	全校朝会
5	土	
6	日	授業参観(ふれあい道徳)②③ 学校評議員会④ お弁当持参
7	月	代休
8	火	耳鼻科健診 1~3年
9	水	PTA評議委員会19:00~図書室 耳鼻科健診 4~6年
10	木	
11	金	朝:図書委員会による読み聞かせ
12	土	
13	日	
14	月	代表委員会⑥
15	火	読書週間 6日~18日
16	水	
17	木	
18	金	朝:図書委員会による読み聞かせ
19	土	
20	日	
21	月	不審者避難訓練 クラブ活動⑥
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	さわやかタイム
26	土	
27	日	
28	月	委員会活動⑥
29	火	
30	水	特別校時⑤時間 14:30下校完了 陰山英男先生来校②③

冷房試運転

今週は雨の日が多くなっており、梅雨の走りという天気となってきました。今年は乾燥していた日が多く、人の身体は湿気になれていません。子ども達の体力も奪われますので、適宜冷房は利用していくことにしています。デマンド値契約となっており、一気にスタートができませんので、3階を先につけるなどの調整が必要です。全教室がいつでもつけられる状況になっていますので、ご安心ください。

西部っ子ニュースの6年生のコメントが素敵でしたので、一部ですが紹介します！6年生の心配りが見えます。(原文のまま)

- ◆1年生と仲良くなれてよかった。(大曲)
 - ◆1年生を呼んでちゃんと大きな声で1年生もちゃんと「はい」と言ってくれたのでよかったです。(岡本)
 - ◆歓迎遠足では1年生を歩いて連れて行くのは大変だったけど、班の1年生とこの歓迎集会で1年生とより距離が縮まったのでよかったです。(川内)
 - ◆初めてのことですごくてんぱってしまったけど1年生ときずなが深められたと思います。1年生が元気に歩いているのが、私はつかれているのに元気だったので感動しました。(香田)
 - ◆1年生ががんばっていると自分もがんばろうと思ひ、みんなで一生懸命がんばりました。(實松)
 - ◆私は班長だったので責任がありました。(西村)
 - ◆着いた時に1年生が喜んでいすがたを見てこっちもうれしくなりました。(山田喜)
 - ◆歓迎遠足でびっくりしたのは、ぼくのペアの1年生(女子)がにもつをずっと持っていて最後までがんばっていたところがすごい1年生と思いました。(平松)
 - ◆ぼくが卒業するまでもっともっと1年生と仲良くなれるようにがんばりたいです。(御厨)
 - ◆6年生の大変さもわかり、これから6年生として下級生のことを引っぱっていけるようにがんばりたいです。(溝口)
- 全員載せられなくてごめんなさい！

民生委員様が挨拶運動にお見えくださいました

早朝から両校門に並び、挨拶運動をしてくださいました。子ども達の中には「止まっておじぎ」が出来る人もいて感心しました。その後は、朝のスキルタイム参観をしてくださいました。子ども達の集中力に驚かれています。学校や地域のことを、いつも気にかけてくださっている心強い存在の民生委員様。またおいでくださるのを心待ちにしています！

